
ATA DA 225ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CaEx/CEPE

No vigésimo sétimo dia do mês de março do ano de dois mil e oito, às catorze

horas  e  trinta  minutos,  no  Anfiteatro  da  Reitoria,  teve  início  a  Ducentésima

Vigésima  Quinta  Reunião  Ordinária  da  Câmara  de  Extensão  do  CEPE,  sob a

Presidência  da  Profa.  Dra.  Maria  Luísa  G.  Emmel.  Estiveram  presentes  os

membros que assinaram a lista anexa a esta ata.

EXPEDIENTE

1.1  Comunicações da Presidência

A Profa. Dra. Maria Luísa G. Emmel iniciou a Reunião desejando a todos uma boa tarde

e saudando o novo membro da Câmara, Prof. Dr. Douglas Aparecido de Campos, como

representante titular do Departamento de Metodologia de Ensino. Agradeceu a Profa.

Dra. Roseli Rodrigues de Mello pelas contribuições prestadas a CaEx durante o período

de  sua  representação.  A  Profa.  Dra.  Maria  Inês  R.  Mancuso  fez  um  convite  para

participarem do evento Música na Cidade que ocorrerá no dia três de abril  às 20:00

horas - uma homenagem ao Cartola. O grupo é do Conservatório de Tatuí e acontecerá

no  teatro  Florestan  Fernandes.  A Profa.  Dra.  Maria  Luísa  G.  Emmel  comunicou que

tivemos um trabalho aceito  no Encuentro de Universidades LatinoAmericanas,  cujo  o

tema  central   é  Compromisso   Social  das  Universidades.O  trabalho  que  estará

representando a UFSCar será sobre Compromisso Social e o Trabalho dos Núcleos de

Extensão e acontecerá de 10 a 13 de abril em Mar Del Plata, Argentina. 

 2. APRECIAÇÃO DE ATAS-Foi aprovada a Ata da 224ª Reunião Ordinária da CaEx, 

ocorrida em 28/02/2008. 

 3. ORDEM DO DIA
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3.1 A Profa. Dra. Maria Luísa G. Emmel deu ciência dos 230 itens aprovados de

acordo com a deliberação da CaEx  na 134ª Reunião Ordinária. 

3.2 Recurso de Distribuição 2008 – O Prof. Dr. Ségio Donizetti Zorzo informou que

houve pedidos de reconsideração a respeito da distribuição de recursos ocorrida

na reunião passada. A Comissão Assessora reuniu-se em 20 de março de 2008,

analisou as  solicitações e  emitiu  pareceres.  3.2.1 A primeira  foi  em relação  à

atividade  Cena Aberta  do Departamento de Artes, que pediu a transferência da

atividade para projetos  culturais  e  apresentou uma justificativa de  recursos  no

valor de R$ 3.000,00, sendo que a Comissão Assessora deferiu o pedido.3.2.2  A

segunda foi em relação à atividade Música para todos os Cantos, cuja proposta

não discriminou no item do sistema ProExWeb o número de bolsistas. Assim não

apareceu na listagem que estava sendo solicitado bolsa de extensão. A Comissão

Assessora  analisou  este  caso  e  emitiu  parecer  favorável,  dado  o  mérito  da

atividade e a  falta de familiaridade do docente com o Sistema.3.2.3 a 3.2.6 A

terceira foi a Biblioteca Comunitária que através de um ofício esclareceu que é

responsável por três atividades de extensão voltadas para a  Comunidade São

Carlense em Escolas Municipais, e pediu que houvesse uma reconsideração na

deliberação  das  bolsas,  pois  a  demanda  das  atividades  vem  crescendo  nos

últimos  anos  e  com  a  diminuição  das  bolsas  as  atividades  podem  sofrer  no

processo  de  continuidade.  O  pedido  foi  indeferido  pela  Comissão  Assessora,

dados os critérios aprovados de um bolsista para cada técnico de nível superior.

3.2.7 A quarta solicitação refere-se ao projeto  VIII  Jornada do HISTEDBR,  que

entrou no Sistema ProExWeB no período certo, mas houve uma falha em relação

ao  início  da  atividade,  que  acabou  sendo  desconsiderada  pelo  Sistema.  A

Comissão analisou a proposta quanto ao mérito e encaminhou pela aprovação de

R$ 800,00 em recursos e dois bolsistas por dois meses. 3.2.8 A quinta solicitação

refere-se ao projeto Curso  O Trânsito e o Transporte e seus Impactos no Meio

Ambiente. Foi pedido uma reconsideração na alocação de R$ 1.400,00 para pró-

labore,  tendo  sido  indeferido  pela  Comissão  Assessora,  por  não  atender  ao

Edital.3.2.9 A sexta solicitação refere-se ao Projeto  Mapeamento e Catalogação

de Experiências de Educação Popular e Saúde de São Carlos, com alocação de
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dois   bolsistas.  Há  um pedido  de  reconsideração  em relação  ao  número  de

bolsistas,  sendo  que  a  Comissão  Assessora  deliberou  que  havia  atendido  a

proposta original para a realização da atividade, indeferindo, portanto o pedido.

Após  explanação  do  Prof.  Dr.  Sérgio  Donizetti  Zorzo,  relator  da  Comissão

Assessora, a Profa. Dra. Maria Luisa abriu a palavra para esclarecimentos.A Sra.

Angélica pediu esclarecimentos quanto aos bolsistas, se foi concedida uma bolsa

para Técnico em Assuntos Educacionais ou para Técnico de Nível Superior;  O

Prof. Dr. Sérgio Donizetti Zorzo informou que é um bolsista para Técnico de Nível

Superior.  O  Prof.  Dr.  Mário  Basílio  de  Matos  levantou  uma questão  sobre  as

bolsas concedidas no item 3.2.9 e o Prof. Dr. Sérgio Donizetti Zorzo explicou que

foi  atendido  dentro  do  período  necessário.  O  Prof.  Dr.  Douglas  Aparecido  de

Campos comentou que seria viável  pensar em falhas do Sistema e deixar um

fluxo de caixa para atender posteriores necessidades. A Profa. Dra. Maria Luísa.

G.  Emmel  esclareceu  que  normalmente as sobras do ano anterior  ficam para

gastos eventuais do ano posterior. Após os esclarecimentos, a Profa. Dra Maria

Luísa G. Emmel colocou em votação todos os pedidos de reconsideração e os

pareceres  feitos  pela  Comissão  Assessora,  tendo  sido  aprovados  todos  os

deferimentos  e  indeferimentos.  3.3 O  Prof.  Dr.  Sérgio  Donizetti  Zorzo  fez  a

exposição  do relatório  financeiro  de 2007,  detalhou  os gastos  realizados e  os

saldos remanescentes nos diversos grupos de atividades. Apresentou a proposta

que o saldo total remanescentes de 2007, no valor de R$ 23.543,09 seja alocado

para atender as solicitações do item 3.2 e para as despesas da Pró-Reitoria de

Extensão, pois proverá mudança de prédio e necessidades de novas instalações.

Esta proposta foi discutida e aprovada pela Comissão Assessora. O Prof Dr. Mário

Basílio  de  Matos  questionou  sobre  a  separação  entre  atividades  culturais

adicionais  e  reservas  ProEx,  sendo  que  o  Prof.   Dr.  Sérgio  Donizetti  Zorzo

esclareceu  que  os  recursos  destinados  a  ProEx  também  podem  atender

necessidades  eventuais  com  atividades  culturais.  O  relatório  financeiro  e  a

destinação do saldo remanescente foram aprovados por unanimidade.

Nada mais havendo a tratar, a Profa. Dra.  Maria Luísa G. Emmel agradeceu a

presença de todos e declarou encerrada a reunião, na qual, eu, Ana Paula Manzini

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85



de Lara Lopes, na qualidade de secretária, lavrei a presente Ata, a qual assino

após ser  assinada  pela  Profa.  Dra.Maria  Luísa  G.  Emmel  e  demais  membros

presentes.

Profa. Dra. Maria Luísa G. Emmel -------------------------------------------------------

Prof. Dr. Luiz Antonio Nigro Falcoski  (Tit) ---------------------------------------------

Prof. Dr. José Mansur Assaf (Tit) --------------------------------------------------------

Prof. Dr. Néocles Alves Pereira  (Tit) ----------------------------------------------------

Prof. Dr. Mario Basílio de Matos (Tit) ----------------------------------------------------

Profa. Dra. Yara Galvão Gobato  (Tit) -------------------- ------------------------------

Prof. Dr. Maria Inês R. Mancuso (Tit) ------- --------------------------------------------

Prof. Dr. Maria Cecília Luiz(Tit) -----------------------------------------------------------

Profa. Dra. Fátima Elisabeth Denari  (Tit) ----------------------------------------------

Profa. Dra. Irene Zanette de Castañeda (Tit) ------------------------------------------

Prof. Dr. Douglas Aparecido de Campo (Tit) -------------------------------------------

Prof. Dr. Sérgio Luis da Silva  (Tit) -------------------------------------------------------

Profa. Dra. Cristina Paiva de Sousa  (Tit) -----------------------------------------------

Profa. Dra. Eliete Maria Scarfon Ruggiero (Tit) ----------------------------------------

Profa. Dra. Jane D’Arc Brito Lessa  (Tit) -------------------------------------------------

Prof. Dr. Marcos Arduim (Tit) ---------------------------------------------------------------

Prof. Dr. Cristiano dos Santos Neto(Tit) --------------------------------------------------

Prof. Dr. Antonio Ismael Bassinelo (Tit) --------------------------------------------------

Prof. Dr.Antônio Riul Jr.(Tit)------------------------------------------------------------------

Prof. Dr. Sérgio Donizetti Zorzo – CCAE/ProEx ----------------------------------------

Prof. Dr. Fábio Gonçalves Pinto – CPE/ProEx ----------------------------------------

Prof. Dr. José Francisco - CNUMun -----------------------------------------------------
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Angélica Maria A. Cordeiro – CNUCid --------------------------------------------------111


